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股市里面的韭菜为什么永远割不完

是人就有赌性，股市门槛低，盈利时，是真容易赚，比辛苦上班赚多了，这是股市
的魔力，亏了认为运气不好，等等就解套了，还真有解套并盈利的，引的代代人前
扑后继，同赌场一样的吸引力，不怕你赢钱，就怕你不来，只要你留在赌场，股市
，早晚钱被割完。

买股票为什么老是被割韭菜

散户总是被割韭菜，割了一次又一次，好不容易熬成老韭菜了，却发现主力不怎么
收割了，赚钱却很难。

才入市的新人，好不容易赚点，又被主力资金挥舞着镰刀不断收割，恨不得连根都
割了。

到底是什么原因导致的散户容易被割韭菜？

自己割自己。

这是新人经常犯的错误，而且养成了这种习惯以后就算成了老股民也经常自己割自
己。

怎么判断自己喜欢割自己？

下跌割肉，就拉起来，直线拉升，或者震荡之后再拉升，这样的情况出现多次说明
自己喜欢割自己。

新人由于下跌之后害怕再跌，可以理解，这也是新人常见的问题，但是对于老股民
出现这样的问题，只能说明从选股开始就有问题。

大宝见过200多万这样操作割到20多万的。

也见过100多万割到10几万的。

这样的情况好气又好笑。

主力资金举起镰刀还没下手，自己一刀了结双上奉上，你说这样的场景是不是很好
笑。
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言归正传，怎样做可以减少被割的几率？

1，从买入股票开始就得做一个详细的计划。

首先要去了解这只股票，这家公司到底是做什么的，就算没有政策的扶持，也不能
和政策背道而驰。

就像去年的教育股，很多见连续下跌，跌幅巨大，业绩看起来也不错，就买入。

但由于背离了政策，3季报基本都很拉胯，估值持续降低，要是继续不能盈利，过
两年这个板块应该能见到退市股票。

所以30跌到15，10块，也不算便宜。

2，看估值。

很多人问大宝估值怎么看？

大宝说一个特别简单的办法。

先看周线长期的均价，如果高位低位很多时候差不多，那么中间价格以下就可以建
仓，越低越好，中间价格以上，周线趋势向上可以做中短线，趋势向下坚决不碰。

如果周线底部一直抬高，抬高的顶底中间位置就估值，这种股票回踩底部连线延长
线就可以介入，当然是在基本面持续向好的情况下。

趋势向下，业绩趋势也向下就坚决回避。

趋势向下业绩趋势向上，这种股票就算业绩再差，只要不是第三年还亏损，只要是
第二年，这种股票就算亏损只要有盈利的可能，就大概率成为牛股。

因为业绩趋势向好，股价经过长期下跌已经很便宜，市值小，利于资金炒作，这就
是为什么很多看起来亏损的股票成为牛股的原因。

因为估值需要修复，就算最后亏损退市，由于这段时间业绩向好，主力会自救，也
会有资金会看好。退市不退市那是两年以后的事情。

3，看位置，考虑建仓的比例。
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很多人做股票喜欢全仓进全仓出，重仓进重仓出。

这也很方便主力割韭菜。

如果之前的情况出现，你担心买入股票继续下跌，你是否可以出来部分持仓，而不
是全部卖出？

这样就算下跌，可以补仓增加持仓的股票。

如果上涨还有股票持有，不至于满仓被割，如果大涨还有赚，如果冲高回落，还可
以找低位买回来。

上涨可以赚钱，下跌可以赚票，你总得赚一样吧？

上涨没票，下跌又满仓被套这样很不划算，所以一定要让自己的持仓比例活起来，
但不要养成满仓进出的习惯。

试仓1-2成也可以，上涨有赚，下跌可以有资金加仓，你要做这只股票，给了自己
充足的理由再去买入，当然越便宜越好。

买入就上涨的情况有，但作对几次失误两次就亏钱，建议大家可以试仓，尤其是中
长线，没必要非得追高。

总结：

很多人认为主力割自己韭菜，其实大部分时间主力知识运用小的手段让你自己割自
己，为了不被割自割，一定要控制好买入之前，持有比例，操作手法等方面的提升
。

每天问答不见不散有股票，基金，存款，资产配置问题的下面留言，股票看支撑，
压力，趋势，基本面，技术面，长线，中线，短线是否安全等问题，我会一一回答
。我没回复多问一次。

看完记得点赞，转发，分享，收藏让我记住你，嘿嘿。

大家说说股市被割韭菜没有
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韭菜，是一种多年生宿根草本植物，有名长生韭、懒人菜，适应性非常强，抗寒耐
热，容易栽培。当韭菜到了开春以后，就进入了生长盛期，沐浴在阳光和雨露中茁
壮成长，一批被收割了一批又快速地成长起来，循环往复，自始至终在被收割。

股市中把亏损股民形象地比作为韭菜，意思是股民买了套，套了割，割了买，循环
操作，周而复始，损失惨重。股市早有割韭菜之说，简单的说就是庄家在收割散户
，庄家在低位像“吸血鬼”一样把小散带血的割肉盘买入，再在高位把获利丰厚的
盈利盘卖给小散，小散就像是长在地里的韭菜，任有庄家收割。因为“韭菜”割了
还会长起来，庄家充分利用这一规律，不断地培育老韭菜、播种新韭菜，给股市输
入新鲜血液，尤其是牛市里各路庄家挥刀狂割“韭菜”之势犹如气吞山河，形成中
国股票市场独有的“七亏二平一赚钱”的铁律。

本小白也充当过韭菜，尽管时间不太长，但也经历过期间的痛楚。

那么小散怎样避免当韭菜呢？

1、在熊市满仓，在牛市空仓。股市是一个充满希望、充满梦想、充满诱惑，也充
满荆棘、充满失衡、充满陷阱的地方，小散们一定要学会在恐惧中贪婪，在贪婪中
恐惧，在大熊市人人恐惧中积极大胆买入，甚至满仓干；在大牛市中抵御诱惑，果
断卖出，落袋为安。其实，很多小散倒不是倒在熊市里，而是真真切切地倒在牛市
的血泊中，不能自拔。

2、持有好股要有耐性。但凡“股神”都是及具耐性之人，被全球誉为股神的巴菲
特，持有可口可乐股票32年，被称为中国“股神”的林园持有茅台30年，无不都是
长期坚定持有好股被封神的。

3、自己炒股自己做主，不要偏听偏信大V们的夸夸其谈。实践证明，一些大V甚至
黑嘴在高位大肆高呼做多，司马昭之心路人皆知，其唯一目的是充当庄家出货的帮
凶，到庄家处领取出货报酬。小散们也千万不要相信有什么致胜软件，什么一个月
能赚多少多少，一年能翻几倍甚至几十倍，如真有此等好事，出软件的人自己蒙头
发大财不就好了吗，何必吆喝大叫卖。记得有个大名鼎鼎的廖姓大V在全国各地到
处宣传自己的炒股软件有多么多么的好、多么多么的神奇无比，不少小散甚至证券
公司奉其为座上客，疯狂地购买其软件，梦想一夜暴富。其结果呢？他是个大骗子
，到其被公安机关宣布刑事拘留时，上当受骗的小散们方才如梦初醒。天上没有掉
下来的馅饼，要善于防火防盗防风险。

股票中割韭菜是什么意思

股市中“割韭菜”的意思是指一部分老股民亏本离场后，又一批新股民加入了股市
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，就像韭菜一样，割了一茬，很快又长出一茬。

为什么说散户要远离股市，大部分散户都是主力的韭菜

大部分散户怎么能与机构，主力资金，基金等他们同日而语呢，不轮从资金量，信
息量，炒股经验等都不及他们，主力机构凭借这些优势来赚钱的，输钱的必是大部
散户，其中只有极少数的散户可赚些钱的。所以大部分散户还是远离股市为好。
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